

¡SABEMOS TRABAJAR!



¡Sabemos trabajar!

Me considero un hombre arraigado a mis principios y valores, así como al cantón que me ha visto crecer. Como algunos de ustedes recordarán, tuve el honor de servir como alcalde de nuestro cantón en el pasado, y ahora deseo volver a asumir este compromiso con la ciudadanía.

Los invito a leer el presente resumen de mi plan de trabajo que con mucho estudio y dedicación preparamos para transformar Puntarenas en la ciudad que todas las personas anhelamos.

Juntos, podemos construir un futuro en el que nuestros hijos y nietos se sientan orgullosos de llamar a esta ciudad su hogar.

Randall Chavarría Matarrita

Alcalde

Adriana Mora Quesada

Primera Vicealcaldesa

Marcenett De Los Ángeles Villegas Ovaris

Segunda Vicealcaldesa

Nuestro compromiso

Conscientes del enorme potencial del cantón de Puntarenas y con la firme convicción de trabajar por el bienestar de nuestros ciudadanos, asumimos el compromiso inquebrantable de llevar a cabo el Plan de Gobierno Municipal de Puntarenas con dedicación, transparencia y responsabilidad, además de trabajar por todo el cantón de Puntarenas, tanto de zonas rurales como urbanas.

Prometemos poner en marcha las acciones necesarias para transformar las visiones plasmadas en este plan en realidades tangibles que beneficien a cada hogar, comunidad y rincón de nuestro cantón, esto, además, de la mano con los 3 Concejos Municipales de Distrito con los que esperamos mantener trabajo conjunto.



Nos puedes contactar por medio de:



Randall Chavarría Matarrita
Alcalde 2024 - 2028

SE PARTE DE
NUESTRAS
PROPUESTAS DE
TRABAJO



2024-2028

**Randall
Chavarría-
Alcalde**

Ejes de trabajo

Seguridad Ciudadana

Es necesario establecer un ambiente de paz y tranquilidad en todo el cantón de Puntarenas, con la coordinación de una acción policial efectiva tanto municipal como nacional, articulada con los cantones vecinos, con el fin de fomentar la equidad y cohesión social con el fin de disminuir las organizaciones delictivas a nivel cantonal.

Seguridad Social

Es urgente fortalecer el reconocimiento de los derechos humanos, donde el centro de los hogares sean la unidad y la familia como elemento de desarrollo para el cantón, de forma que, desde el gobierno local se lleven a cabo acciones para la aplicación de valores y principios que reflejen de manera positiva el bienestar de Puntarenas en temas desarrollo social. Se debe trabajar arduamente por la población con discapacidad, para ofrecerle mejores oportunidades en nuestro cantón.

Desarrollo Económico

Es necesario establecer una estabilidad financiera municipal, que permita el desarrollo de servicios de forma sostenible, de manera que la sociedad pueda acceder a la adecuada atención y servicio social en forma oportuna que impulse la inversión y el crecimiento económico del cantón.

Ejes de trabajo

Cultura, Deporte y Recreación

Se necesitan acciones afirmativas en favor a la reactivación de grupos cantonales de deporte, cultura y arte, comprendiendo que estos mecanismos responden a un mejor desarrollo social y de reactivación económica para todas las personas del cantón, pero sobre todo población joven de Puntarenas. Algunas de acciones que se esperan realizar es retomar nuevamente los juegos deportivos cantonales.

Administración eficiente

Es necesario implementar un sistema integral de gestión administrativa que optimice los recursos públicos, promueva la transparencia y mejore la eficiencia en la prestación de servicios municipales.

Infraestructura Vial

Se debe organizar desde la administración municipal la adecuada atención a la red vial cantonal, donde la misma se mantenga en condiciones óptimas para su funcionamiento y seguridad para las personas que transitan en ella.

Infraestructura Pública

Detallar estrategias para la recuperación de espacios públicos del cantón, así como la construcción de nuevos espacios de infraestructura que sean de importancia para la recreación de las personas habitantes de Puntarenas.

Misión

Nuestra misión es trabajar vehementemente para transformar y fortalecer Puntarenas en una ciudad segura, sostenible y próspera, que sea un referente nacional e internacional en turismo responsable y desarrollo económico. Buscamos mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos, promoviendo la inclusión social y la participación ciudadana. A través de una gestión transparente y eficiente, nos comprometemos a generar oportunidades para el crecimiento económico, el empleo digno y la creación de un ambiente seguro para todas las personas habitantes de Puntarenas.

Visión

Nuestra visión es ver a Puntarenas convertida en una ciudad líder en el desarrollo turístico, donde sus habitantes gocen de una alta calidad de vida, con acceso a educación de excelencia, servicios de salud de calidad y espacios públicos adecuados para el esparcimiento. Aspiramos a fomentar un clima de emprendimiento y crecimiento económico que impulse la diversificación de la economía local y la atracción de inversiones responsables. En nuestra visión, Puntarenas será un modelo de ciudad segura, con servicios eficientes y un gobierno local comprometido con el bienestar y el progreso de todos sus ciudadanos

